



みつみね

ねりあげる
みとめあい
つながり
みんなで



令和6年 9月号
栃木市立寺尾小学校
校長

「かしこく」と「なかよく」そして「たのしく」

夏休みが終わって、子供達が学校に登校してきました。改めて「なんのために学校に来るのか」。いろいろな答え方があると思いますが、シンプルに考えるとやはり自分が「かしこくなること」、他者と「なかよくなること」ではないかと思います。一人一人が、日々の授業等を通して、昨日より今日、今日より明日と少しずつ自分なりに「かしこく」なって行って欲しいと思っています。そして、学校は、先生方や多くの児童と一緒に生活することを通して、自分とは異なる他者とどのように「なかよく」一緒にやっていくかを学んでいく場でもあります。このことは、子供達が成長して、いずれ大人となり、それぞれが進んだ道で、働くことになった時でも大事なことだと思っています。さあ、二学期が始まりました。日々、少しずつ「かしこく」なる努力をしましょう！一緒に学校生活をおくる自分の周りの人たちと「なかよく」過ごすための行動を起こしましょう！そして、寺尾小で「たのしく」過ごしましょう！



みんなでつくる二学期に！ 令和6年度 第二学期始業式

9月2日(月)に二学期の始業式を行いました。式の中では代表児童1年 さん、4年 さんによる作文発表がありました。二人とも一学期の自分を振り返り、自分の課題を明確にして目標を設定し、そのために二学期に取り組む具体的な行動を発表しました。始業式に参加した児童一人一人にも二学期の目標(思い)があると思います。ご家庭でも、お子さんの目標(思い)を家族で共有し、日々、勇気づけてください。そして、目標(思い)を達成するための具体的な行動を確認し、見守っていただきたいと思います。二学期は、子供達が次年度に向けて大きく成長する時期です。新たな目標(思い)に向かって頑張る子供達を職員一丸となって指導・支援していきますので、一学期同様、保護者、地域の皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。



※第二学期始業式での校長の話

①健康第一

長い夏休みが終わって、こうしてまたみんなが健康で元気に集まれたことに対して感謝しています。夏休み中も、事故等により子供達の尊い命が失われるというニュースを目にすることがありました。「健康で、元気で過ごせること」あたり前のようですが、とても大事なことです。

②みんなで二学期をつくる

二学期が始まりました。過去(一学期)は変えられませんが、二学期は、まだ誰もどうなるのか分かりません。これからの自分自身、そしてみんなの考え方、行動で新しくつくっていくことになります。今日の始業式はそのための節目になります。この節目を大切にしてください。自分なりの目標をもって、その達成に向けて勇気を出して行動して行って欲しいと思います。「過去には戻れないが、未来はつくれる」。ぜひ、みんなの力で素敵な二学期をつくっていきましょう。

なすことによって学ぶ みかも自然の家 宿泊学習(4、5年生)

夏休み直前の7月10日(水)～11日(木)の2日間、4、5年生は、みかも自然の家で宿泊学習を実施しました。天気が大きく崩れることはなかったのですが、少し予定を変更して、みかも自然の家の館内での活動が中心となりました。2日間とも、本校だけの利用だったため新しい自然の家を満喫することができました。館内での活動の講師をしてくださった自然の家の方から、子供達の活動に取り組む姿勢や友達同士で協力し合う姿に対して、お褒めの言葉をいただきました。私達にとっても、寺尾小の子供達の良さを改めて実感する機会となりました。子供達も学校とは違った環境で、学年を超えて友達と協力し合い生活することで、多くの学びを得たと思います。保護者の皆様におかれましても、お迎え等の御協力ありがとうございました。

7月10日(水)の午前中は、佐野こどもの国に行きました。とても広い施設で子供達が楽しめるものがたくさんありました。外でも、館内でも友達と楽しく遊ぶことができました。



7月10日(水)の午後は、館内ウォークラリーです。班のメンバーと協力してクイズを解きながら広くて新しい館内を歩き回りました。夜は、先生の天文に関する楽しいお話でした。



7月11日(木)は、大谷石の絵付けと、班別対抗のチャレンジランキングです。一人一人素敵な作品を作った後、班のみんなと協力して楽しくゲームにチャレンジしていました。



胸をはれ! 各種表彰 ※これまでに、全校集会等で表彰をおこなったものを紹介します。

- ・歯と口の健康週間作文の部 最優秀賞 3年 さん、入選 6年 さん、5年 さん、3年 さん
- ・ポスターの部 優良賞 3年 さん 入選 6年 さん、4年 さん
- ・3年 さん 標語の部 入選 5年 さん、1年 さん
- ・よい歯の優良児童 6年 さん
- ・校内おそうじコンクール
 - 優秀賞 1年教室清掃班 (6年 さん、5年 さん、3年 さん、1年 さん)
 - 3年教室清掃班 (5年 さん、4年 さん、3年 さん、1年 さん)
 - 1・2階北水道清掃班 (5年 さん、3年 さん)
 - 1・2階北女子トイレ清掃班 (6年 さん、4年 さん)
- ・第12回栃木市民陸上大会 小学校5年生女子100m 優勝 5年 さん
- ・第25回栃木市春季学童フットベースボール大会 優勝 吹上チーム 準優勝 箱西チーム
- ・第41回栃木市北部地区フットベースボール大会 優勝 吹上チーム
- ・第27回栃木市セントラルスマイルフットベースボール 準優勝 吹上チーム

夏休み中の8月14日(水)に寺尾中学校の校庭で「サマーフィスティバルイン寺尾」が5年ぶりに行われました。寺尾小学校も「お囃子」の演奏で参加しました。暑い中、参加した子供達も元気に楽しく演奏しました。続けて行われた中学生の演奏もみんなで見ることができました。お手伝いいただいたPTA本部役員の皆様、ご声援いただいた保護者、地域の皆様ありがとうございました。

